

Le LEMM signe une convention avec l'UM6SS

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-22 12:58:53 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la première édition de la Journée de l'innovation organisée, le samedi 20 mai par l'Université des sciences de la santé (UM6SS), une convention a été signée entre cette université et les entreprises du médicament du Maroc (LEMM). Cette convention a été paraphée par le Pr Chakib Nejjari, président de l'UM6SS, et MM. Amine Benabderrazik et Taha Ait Hanine, respectivement président et vice-président des LEEM. « C'est un jour historique pour notre université. Cette convention va permettre la mise en œuvre de projets innovants avec l'industrie pharmaceutique », a déclaré le Pr Chakib Nejjari, président de l'UM6SS. « L'innovation est un devoir et aussi une responsabilité sociétale », a déclaré, de son côté, M. Benabderrazik avant la signature de la convention. Et d'ajouter : «L'innovation, pour nous, est la Recherche et Développement (R&D), nous avons un rôle important à jouer pour qu'elle soit à la hauteur de ce qu'elle devrait-être au Maroc».